CHROMOERSATZKARTON CHROMOERSATZKARTON

Warum Verpackung?

Verpackung allein wirkt sauber und hygienisch, unverpackte oder schlechtverpackte Ware dagegen häßlich und unansehnlich. Das hochentwickelte ästhetische und geschmackliche Empfinden unserer Zeit verlangt eine schöne und hygienisch einwandfreie Verpackung. Der Verkaufserfolg einer Ware ist daher von der Art ihrer Umhüllung in weitestgehendem Maße abhängig.

Warum Chromoersatzkarton?

CHROMOERSATZKARTON CHROMOERSATZKARTON

Weil Packungen aus Chromoersatzkarton in vollendeter Form den Anforderungen entsprechen, die heute an Packungen gestellt werden: Sie sind geruchlos, hygienisch vollkommen einwandfrei und wirken appetitlich für Lebens- und Genußmittel jeder Art. Chromoersatzkarton gestattet feinste künstlerische Wirkungen des Druckes. Der wundervolle Hochglanz verleiht den Packungen Eleganz und Schönheit. Daher wecken Packungen aus Chromoersatzkarton die Kauflust und helfen verkaufen.

Und besonders wichtig:

Packungen aus Chromoersatzkarton sind billig. Firmen, die auf eine gute Verpackung Wert legen, kennen die Vorzüge von Chromoersatzkarton; daher ist der größte Teil aller Packungen aus Chromoersatzkarton hergestellt.

Fragen Sie Ihren Drucker; er wird Ihnen Chromoersatzkarton als Werkstoff empfehlen.

Chromoersatzkarton-Verband G.m.b.H.

CHROMOERSATZKARTON

Berlin-Charlottenburg 2 • Neue Grolmanstr. 5

Dieser Umschlag ist gedruckt auf Chromoersatzkarton, beiderseitig gedeckt, der Chromoersatzkarton Verband GmbH, Berlin-Charlottenburg 2, Neue Grolmanstraße 5 (Erzeugnis der Feldmühle A. G., Abteilung Ruhrwerke, Arnsberg)



